
 

Rottamatore sconfitto? Renzi lascia il PD Non farà un "raccoglitore"
di delusi?

  

"Ho deciso di lasciare il Pd e di costruire insieme ad altri una Casa nuova
per fare politica in modo diverso. Dopo sette anni di fuoco amico penso si
debba prendere atto che i nostri valori, le nostre idee, i nostri sogni non
possono essere tutti i giorni oggetto di litigi interni. La vittoria che abbiamo
ottenuto in Parlamento contro il populismo e Salvini è stata importante per
salvare l’Italia, ma non basta; l'analisi politica. Adesso si tratta di costruire
una Casa giovane, innovativa, femminista, dove si lancino idee e proposte
per l’Italia e per la nostra Europa. C’è uno spazio enorme per una politica
diversa. Per una politica viva, fatta di passioni e di partecipazione. Questo
spazio attende solo il nostro impegno.
Lascio le polemiche e le dietrologie a chi sta nei palazzi. Io sorrido a tutti e
auguro buon ritorno a chi adesso rientrerà nel Pd. E in bocca al lupo a chi
vi resterà.
Per me c’è una strada nuova da percorrere. Lo faremo zaino in spalla,
passo dopo passo.
La politica richiede proposte e coraggio, non solo giochi di corrente. Noi ci
siamo. Offriamo il nostro entusiasmo a chi ci darà una mano. Offriamo il
nostro rispetto a chi ci criticherà. Ma offriremo soprattutto idee e sogni per
l’Italia di domani.
Ci vediamo alla Leopolda". Matteo Renzi, dalla sua pagina virtuale,
annuncia l'uscita dal PD.

NdR: Come commentare la decisione di Renzi? Il rottamatore si
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è "autorottamato"? Oggi è politicamente la sua sconfitta? Voleva cambiare
la Politica, il PD ed invece cosa ha fatto? Nulla? Ha mollato? Sembra, più,
abbia creato illusioni, sogni, speranze ma anche "rancori, antipatie,
contrasti"? - Politicamente parlando - . Forse è un bene questa scelta, per
lui, per il PD - un PD che comunque, pur cambiando Segretario non pare
abbia intrapreso la strada della svolta - . Una stagione, quella del PD
renziano, fatta di personalismi votati all'eccesso? Renzi sosteneva che chi
perdeva sarebbe dovuto restare per combattere con le proprie idee. Le sue
idee, quindi, sono state sconfitte? Quali idee compongono la politica di
Renzi? Gli elettori lo capiranno, chissà, con la nascita di un altro - ancora -
soggetto politico? Un "raccoglitore" di scontenti, delusi? Renzi dice di voler
offrire idee, sogni - ancora? - ma la Politica ha bisogno di concretezza.
L'avrà?
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